

# Importantes Obras en Vichuquén Impulsan el Desarrollo en la Región del Maule

El alcalde de Vichuquén, Patricio Rivera Bravo, recibió la visita del diputado Hugo Rey Martínez para recorrer dos importantes obras en ejecución que impactarán significativamente el bienestar de la comunidad y contribuirán al desarrollo de la región.

## **Nuevo CESFAM: Un Avance Clave para la Salud en la Región**

Uno de los proyectos más esperados es la construcción y relocalización del nuevo CESFAM de Vichuquén, una obra que contará con una inversión superior a 7 mil millones de pesos, financiados por el Gobierno Regional del Maule. Esta infraestructura permitirá ofrecer una atención de salud moderna y de calidad, beneficiando a cientos de familias, no solo de Vichuquén, sino también de sectores aledaños que dependen de este centro asistencial.

## **Mejoramiento del Borde Costero de Llico: Un Nuevo Espacio para el Turismo y la Recreación**

Otro hito importante es el avance del proyecto de mejoramiento del Borde Costero de Llico, que ya alcanza un 30% de ejecución. Esta iniciativa, financiada por el Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección de Obras Portuarias, representa una inversión cercana a los 5 mil millones de pesos.

El proyecto contempla la construcción de un paseo peatonal, áreas deportivas, zonas recreativas, miradores, estacionamientos y sombreaderos, transformando este sector en un destino turístico de primer nivel dentro de la Región del Maule.

## **Compromiso con el Desarrollo Regional**

El alcalde Patricio Rivera destacó la importancia de estas obras para el crecimiento de Vichuquén y la región, agradeciendo la visita del diputado Hugo Rey Martínez, quien ha respaldado constantemente iniciativas de infraestructura y desarrollo en el Maule.

"Estamos avanzando juntos para mejorar nuestros espacios públicos y la calidad de vida de nuestra comunidad. Estas obras no solo benefician a los habitantes de Vichuquén, sino que también fortalecen el atractivo turístico y la conectividad de toda la región", afirmó el



edil.

Con estas inversiones estratégicas, la Región del Maule sigue consolidándose como un territorio con mejor infraestructura, más oportunidades y un fuerte compromiso con el bienestar de sus habitantes.